

小学校の中にある 富士市立富士川第一幼稚園

子どもたちが待ちに待った運動会が、10月8日（土）に行われました。どのクラスも、1学期から楽しんできた遊びを競技に盛り込み、先生と子どもたちとの手作りの運動会になりました。（年中・年少組の紹介です。）

年中 さくら組

1学期にみんなで作って遊んだ「しんかんくん（新幹線）」が大好きな子どもたち。そこで、リズム遊戯も親子競技も大好きな新幹線の車掌さんに変身して楽しめるように工夫しました。



さくら組のみんなで作った「しんかんくん」。今度は自分だけの「しんかんくん」を作りたい！

自分だけの「しんかんくん」ができたよ！
〇〇号と、名前もつけました。



車掌さんになるための体づくりを頑張ります！



体づくりのミッションを終えたら、車掌さんになってお家の人を乗せてゴールします。（練習は年長さんが代役です。）

年少 ひよこ組

5人のひよこ組さんのためのような曲「ひよこファイブ」！を元気に踊り、1学期にみんなで育てたトウモロコシがカラスに食べられてしまった実話を親子競技のストーリーに仕立てて楽しみました。



体づくりを頑張ってひよこに変身したら…カラスからトウモロコシを取り返しに行こう！

